

Gedanke für heute



© barockschloss, Flickr.com / Lizenzfrei

Keine leeren Worte! Wenn Gott spricht, entsteht Neues, entsteht Gutes.

„Am Anfang war das Wort“ so Vers 1 des Johannesevangeliums in der Bibel. Beim Weiterlesen wird klar, um welches Wort es geht: „Das Wort war bei Gott, und Gott war das Wort.“ Sowohl „Anfang“ als „Wort“ haben mit Gott zu tun.

Jedes Mal, wenn Gott spricht – angefangen bei der Schöpfung der Welt – entsteht Neues: Im Alten Testament 1. Mose 1 steht: „Am Anfang schuf Gott Himmel und Erde“. Und Gott erschafft den Tag, das Licht, Pflanzen, Tiere und Menschen. Gott liebt die Anfänge, sie sind herausfordernd und kreativ. „Das Wort“ bedeutet im Griechischen auch Sinn und Vernunft.

Wenn Gott spricht, dann sind das nicht leere Worte, sondern macht Sinn. Wer anfängt, auf Gottes Wort zu hören, erlebt, dass Neuanfänge auch in unserem Leben möglich sind.

Autor

Oberstleutnantin Ursula Dollé

Publiziert am

8.5.2017